

みんなとともに笑顔いっぱい — 「101」 新たなるステージへ —



みんなとともに



緊急のアンケート調査へのご協力ありがとうございます。結果については、次号でお伝えできるかと思えます。なお、このアンケート結果を次年度にどのように生かしていくかについては、時間をいただいで、職員とともに考えさせていただきます。さて、早いもので12月になりました。冬休みまで2週間あまりです。この学期末、子どもたちは落ち着いて学習に取り組んでいるようです。



週末作文のススメ その4

3年生から「しょう来のゆめ」についての作文が届きました。子どもたちの夢に触れて元気が出ました。甲乙つけがたいのですが、今回は、5名の作文を紹介します。

星 彩葉

わたしのしょう来のゆめは、パン屋さんになることです。

理由は、二つあります。一つ目は、未来の人たちに「えがお」で食べてほしいからです。わたしは、みんなの「えがお」を見ると、とてもうれしい気持ちになります。

二つ目は、オリジナルのパンを売って、人気になってほしいからです。わたしがパン屋さんに行ったときに、かわいいパンを見つけたので、「なりたい」と思いました。

このような理由で、わたしは、パン屋さんになりたいです。これからもべんきょうを、がんばりたいです。

齋藤 大真

ぼくのしょう来のゆめは、けいさつの人になることです。

理由は、二つあります。一つ目は、悪いことをしたはん人をはんせいさせて、いい人にさせたいと思ったからです。二つ目は、町の人に安心してくらしてもらえるように、安全でいられるようにしたいからです。町が安全でないと、人がはん人にあふないことをされたりしてしまいます。

けいさつの人になるためには、たくさん、たくさん勉強をしないといけません。けいさつの人になるためには、運動も上手じゃないといけないので、ぼくは、六年生になってりく上をやって、運動力をつけて、けいさつの人になりたいです。

けいさつの人になったら、たくさん人を守って、人によるこんでもらえるようにがんばりたいです。安全ではなかった市や町を安全な市や町にかえたいです。

渡邊 花音

わたしのしょう来のゆめは、びょうしになることです。

理由は、二つあります。一つ目は、わたしは人形であそんだりヘアアレンジをしたりすることが好きで、なかには、自分でかみの毛を好きな長さきって、かわいくするのが好きだからです。

二つ目は、自分のかみの毛をヘアアレンジすることが好きだからです。さいしょは、自分のかみの毛は一つしぼりしかできなかったけど、リカちゃんやほかの人形をどんどんふくざつなやり方にちょうせんするたびに、自分のかみの毛をくるんとしたり、みつあみをしたり、みつあみとみつあみを二つから一つにすると、もっとかわいくなったりするから、私は好きです。

なので、わたしは、これからリカちゃんのかみの毛をもっとかわいくしたり、自分のかみの毛をしぼったりして、むずかしいことにしっかりちょうせんしたいです。

高橋 一颯

ぼくのしょう来のゆめは、ダンサーになることです。

そのわけは、二年生からダンスを習っていてとても楽しいからです。なかなか思いどおりにならなくて、くやしい気持ちになる事もあるけど、がんばって練習して発表会やイベントでじょうずにできたり、ダンスの先生やみんなにほめてもらえたりすると、がんばってよかったなあと思います。

さいごに、これからもたくさん練習して、ゆめをかなえたいと思います。

植松 咲貴

わたしのしょう来のゆめは、やくざいしになることです。

理由は、三つあります。一つ目は、びょう気にかかったかんじゃさんによい薬をとどけたいからです。お父さんから、薬をきめるのはおいしゃさんだけど、りょうや使い方をさい後にかくにんしたり、使い方をかんじゃさんに教えるのは、やくざいしだと聞きました。とっても大事な仕事だなあと思いました。

二つ目は、自分で新しい薬を発明したいからです。新しい薬ができれば、今はなおすことができないかんじゃさんをなおすことができるかもしれないと思いました。

三つめは、お父さんとお母さんがびょう院の仕事をしているので、しょう来、お父さんとお母さんといっしょに同じびょう院ではたらけたらうれしいからです。

このような理由で、わたしは、やくざいしになりたいと思っています。